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COMPTE RENDU DE  
L’ASSEMBLEE GENERALE 2019   

ET DE L’ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE 2020 
DU 16 JANVIER 2021 A BEAUVAIS 

 
Le président ouvre la séance à 15h10, souhaite la bienvenue aux participants, remercie le club de Beauvais OUC 
qui accueille ces assemblées générales. Il remercie également tous les représentants présents qui ont pu venir 
malgré les conditions difficiles, ainsi que les clubs qui ont transmis leurs pouvoirs.  
Il rappelle les conditions difficiles d’organisation, l’Assemblée générale 2019, prévue en mars 2020 a été annulée 
puis reportée plusieurs fois, tout comme celle élective de 2020 prévu initialement à l’automne.  
La mise en place du couvre-feu à partir de ce jour complique l’organisation, et les chutes de neige du jour ont 
encore plus perturbé le déroulement de ces assemblées, empêchant certains représentants de pouvoir venir.  
Néanmoins, le quorum est atteint pour chaque assemblée ce qui permet que chacune puisse valablement délibérer.  
L’ordre du jour de ces assemblées, intense, a été revu dans son ordonnancement, avec l’acceptation des 
représentants de clubs, afin de focaliser ces assemblées sur les votes (élections, et points financiers), l’allocution 
les rapports non votés étant laissé à la lecture des participants. En complément du traditionnel livret qui a été 
remis, comprenant notamment ces différents rapports, ceux-ci seront mis en ligne sur le site du Comité.  
 
 

ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE  
 
 
RAPPORT DE LA COMMISSION DE VERIFICATION DES POUVOIRS. 
 
A l’ouverture de la séance, il y a 33 clubs affiliés au 31/08/2020, à jour de leur cotisation, représentant 4 220 voix 
pour l’AG 2019 et 4 182 voix pour l’AG 2020.  Sont présents ou représentés 19 clubs du CDOA représentant  2 
758 voix pour l’AG 2019 et 2 695 voix pour l’AG 2020. Le quorum est atteint, les deux assemblées peuvent 
valablement délibérer.  
 

Clubs présents ou représentés (19) : A.S Agnetz, ACA Beauvais, Beauvais OUC, BOUC RA Breteuil 
E, AS Cannectancourt, Chaumont en Vexin T.A, AC Clermont, EOA VGA Compiègne, BOUC Froissy 
AC, AC Margny, EOA Montataire AC, EAC Méru, EOA Nogent sur O A, AC Noyon, Entente Oise A, 
EOA ASIC Orry, ACI Plessis, Senlis Athle, S Leu A. 
 
Clubs excusés (6) : EOA VGA Attichy, EL Carlepont, AC Cauffry LRL, Chantilly A, EOA EA Creil, 
Mouy ATAC. 
 
Clubs absents (8) : CP Beauvais Oise, ASPTT Compiègne, US Crépy en Valois, Lagny OCP, les 
Picantines, C.C Thelle, Run pour Tous, S Just A, 

 
 
Il est directement procédé à l’élection. 
 
La commission est composée de messieurs Patrick Descampeaux, Thomas Dumont, Jérome Scouarnec et Yann 
Vaillant. 
 
ELECTION DU COMITE DIRECTEUR : 
 

 Nouveau mandat, 20 postes sont à pourvoir, dont 1 poste de médecin et une participation représentative 
d’au moins 25% de chaque sexe.  

 Il y a dix candidatures : 



civilité nom prénom
Monsieur Batton Philippe
Madame Dumont Patricia
Monsieur Guadagnini Bruno
Monsieur Guérin Claude
Monsieur Guérin Mikael
Madame Levillain Christine
Monsieur Lhermitte Bruno
Madame Michel Françoise
Madame Plat Morgane
Madame Rivet Marie Noelle  

 Il est procédé au vote 
 
ALLOCUTION DU PRESIDENT : 
Par faute de temps en raison des conditions (sanitaires et météorologiques) l’allocution est laissée à la lecture des 
représentants de club. 
 
 
APPROBATION DU PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 30 mars 2019 à Senlis. 

 Le compte rendu est adopté à l’unanimité. 
 
RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITES (2019) DE LA SECRETAIRE. 
Par faute de temps en raison des conditions (sanitaires et météorologiques) le rapport est laissé à la lecture des 
représentants de club. 
 
RAPPORT FINANCIER de l’EXERCICE COMPTABLE 2019. 
Comme pour chaque assemblée, les comptes et bilans avaient été adressés aux clubs avant l’assemblée générale 
afin qu’ils en prennent connaissance.  
Par faute de temps en raison des conditions (sanitaires et météorologiques) le rapport est laissé à la lecture des 
représentants de club. 
 
Les membres de la commission des finances (B. Benz et M. Bourez) avaient procédé à la vérification des comptes, 
et donné leur quitus. 

 Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 
 
MONTANT DES COTISATIONS ANNUELLES DES CLUBS AFFILIES : (2020/2021) 
 Le Comité Directeur proposait de maintenir pour la saison le montant actuelle de la cotisation club et des parts 
licence. 

 Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
BUDGET PREVISIONNEL 2020. 
Le budget prévisionnel avait été adressé aux clubs en début d’année 2020, l’AG n’a pu se tenir, le point est 
maintenant caduque. 
 
ELECTION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES. (année 2020) 
Bernard Benz et Martial Bourez se représentaient comme membre de la commission de contrôle des comptes pour 
l’exercice 2020, à défaut d’organisation de l’AG ils sont réélus tacitement. 
 
RESULTAT DE L’ELECTION DU COMITE DIRECTEUR : 
Les dix candidats ont obtenu la totalité des voix, 2 695 voix chacun. Tous les candidats sont élus.  
 
REUNION DU COMITE DIRECTEUR : 
Les membres du comité directeur se réunissent pour présenter aux représentants de club un président. 
 
ELECTION DU PRESIDENT : 
Comme prévu par les statuts, c’est la doyenne du comité directeur, Marie Noel Rivet, qui présente aux 
représentants de club le président proposé : Monsieur Bruno Lhermitte. 
 
Il est procédé au vote.  
 
RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITES (2020) DE LA SECRETAIRE. 
Par faute de temps en raison des conditions (sanitaires et météorologiques) le rapport est laissé à la lecture des 
représentants de club. 



 
RAPPORT FINANCIER de l’EXERCICE COMPTABLE 2020. 
Comme pour chaque assemblée, les comptes et bilans ont été adressés aux clubs avant l’assemblée générale afin 
qu’ils en prennent connaissance.  
Par faute de temps en raison des conditions (sanitaires et météorologiques) le rapport est laissé à la lecture des 
représentants de club. 
 
Les membres de la commission des finances (B. Benz et M. Bourez) ont procédé à la vérification des comptes, et 
donné leur quitus. 

 Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 
 
MONTANT DES COTISATIONS ANNUELLES DES CLUBS AFFILIES : (2021/2022) 
 Le Comité Directeur propose de maintenir, comme depuis plusieurs années le montant actuelle de la cotisation 
club et des parts licence pour la prochaine saison (2020/2021). 

 Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
BUDGET PREVISIONNEL 2021. 
Le budget prévisionnel a été adressé aux clubs une semaine avant cette assemblée. 
Par faute de temps en raison des conditions (sanitaires et météorologiques) le rapport est laissé à la lecture des 
représentants de club. 

 Le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité. 
 
ELECTION DES VERIFICATEURS AUX COMPTES. (année 2021) 
Bernard Benz et Martial Bourez ont indiqué qu’ils se représentaient comme membre de la commission de contrôle 
des comptes pour l’exercice 2021. Aucune autre personne ne fait acte de candidature. 
Il est procédé au vote 

 Bernard Benz et Martial Bourez sont élus à l’unanimité. 
 
 
RESULTAT DU VOTE DU PRESIDENT : 
 
Pour la proposition de président par le comité directeur : 
 OUI : 2 523voix  
 NON : 0 voix 
 NUL : 172 voix  
     

 Monsieur Bruno Lhermitte est élu président du Comité Directeur du CDOA        
 
PROPOSITION DE DATE POUR LA PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE : 
La date proposée est le samedi 26 mars 2022. 

 Date acceptée à l’unanimité. 
 
 
INTERVENTION DES PERSONNALITES. 

 M. Yann Vaillant, CTS LHdFA 
 M. Ali SAHNOUN, conseiller municipal et vice-président de l'Agglomération du Beauvaisis en charge 

des équipements sportifs, représentant Mme Caroline cayeux, maire de Beauvais. 
 
REMISES DES RECOMPENSES. 
Compte tenu des conditions sanitaires, aucune remise de récompense en présentiel est effectuée, les récompenses 
(2019 et 2020) sont remises aux représentants de club qui ont la charge de les transmettre à leurs récipiendaires.  
 
L’assemblée générale est close à 15h55. 
 
 
 
   

         Bruno LHERMITTE  

             
                               Président   

               


